
صنعاء / سبأ
استقبل الأخ الرئيس عبدربه منصور هادي -  
رئيس الجمهورية أمس الشخصيات الاجتماعية من 
رجال وسيدات المال و الأعمال وذلك بمناسبة حفل 

تكريم أفضل عشرين شركة في اليمن للعام 2013م.
وفي اللقاء رحب الأخ الرئيس بهذا الجمع الذي 
يمثل نخبة من رجال الأعمال والاقتصاد وسيدات 
بهذا  الغامرة  سعادته  عن  وعبر  أيضا..  الأعمال 
اللقاء الحيوي والمهم خصوصا وأنه قد جاء بعد 
نجاح الحوار الوطني الشامل وفي مرحلة مفصلية 
وجوهرية باتجاه المستقبل وطي صفحة الماضي إلى 

الأبد .
وأشار الأخ الرئيس إلى تداعيات الأزمة التي نشبت 
مطلع العام 2011م .. مستعرضا كيفية التخطي 
الناجح للمخاطر والتحديات الكبيرة التي كان الوطن 

على حافة الانهيار من جرائها.
وقال الأخ الرئيس: " كانت الخطوات صعبة جدا 
والتحديات الماثلة كبيرة جدا وبين اتخاذ القرار نعتبر 
أنها نقطة واحدة, فإن كانت %56 نسبة النجاح فإن 
عليك اتخاذ القرار بدون تردد وإذا كانت نسبة 55% 
فلا تستعجل في اتخاذ القرار وهكذا الفاصل هو رقم 

واحد ".
وأضاف: مضينا بالخطوات والإجراءات والقرارات 
الوطني  الحوار  مؤتمر  لانعقاد  المناخ  هيأ  وبما 
الشامل وتجلت هنا قدرة اليمنيين وحكمتهم على 
من  وانتقل  والوئام  والالتئام  والتسامح  التجاوز 
كانوا في المتارس متخاصمين ومتقاتلين إلى الانحياز 

للحوار باعتبار الحوار هو وحده الكفيل بالحل ".
ومضى الأخ الرئيس قائلا: " اليوم استطيع أن 
أطمئنكم جميعاً, اليمن خرجت من دوامة الأزمات 
والمحن ، وهي على مشارف مستقبل مشرق وانتهت 
المخاوف وخطورة الحرب التي كانت محدقة قبل 
الحوار وأثناء الحوار ، واليوم كذلك حقق الشعب 
اليمني معجزة بنجاح الحوار الوطني الشامل وعلى 

قاعدة لا غالب ولا مغلوب.
الخليجية  المبادرة  أن  إلى  الرئيس  الأخ  وأشار 
الأمن  مجلس  وتبني  المزمنة  التنفيذية  وآليتها 
والمجتمع الدولي لها على أساس إخراج اليمن من 
دائرة الخطر والحرب ودعم مجلس الأمن المبادرة 

حاسما  كان   2014 رقم  الدولي  بالقرار  الخليجية 
بصورة مكنتنا من المضي صوب تحقيق متطلبات 
المرحلة الانتقالية وترجمة المبادرة الخليجية وآليتها 

التنفيذية المزمنة .
ولفت الأخ الرئيس أيضا إلى لقائه بسفراء الدول 
الخمس ورسائله إلى رؤساء دولهم حول طبيعة 
أمن  على  الكبيرة  والمخاطر  واشكالياتها  الأزمة 

واستقرار اليمن وأمن المنطقة والأمن الدولي إذا ما 
انزلق اليمن إلى أتون الحرب الأهلية .

العملية  دعم  في  بادروا  قد  الجميع  بأن  ونوه 
آمال  يلبي  وبما  السلمي  والتغيير  الانتقالية 
مؤتمر  مخرجات  أن  مؤكدا   .. الشعب  وتطلعات 

الحوار الوطني الشامل قد حققت كامل الأهداف.
يتشكل  اليمن  أن  نعتبر  اليوم  نحن   " وقال: 
بمنظومة حكم جديدة على أساس الحكم الرشيد 
والمشاركة في المسؤولية والسلطة والثروة من اجل 
العدالة، والنظام الاتحادي هو من احدث الأنظمة 
الإداري عن قرب عن طريق سلطات  والإشراف 
والاستقرار  للأمن  جدا  مفيدة  ستكون  الإقليم 

والوحدة".
وشدد على أن ذلك هو إشراف إداري عن قرب 
لتلبية متطلبات الناس في الأمن والتربية والتعليم 
والصحة العامة ومختلف البنى التحتية .. ونبه إلى 

أن هذا يحفظ الوحدة ولا يفرط بها .
البعض  تقول  مهما  مصانة  الوحدة  أن  وأكد 
التي  والضيقة  الخاصة  مصالحهم  من  انطلاقا 
النظام  وهذا  والجماهير  الوطن  مصلحة  تتجاوز 
التطور  اجل  من  نوعية  قفزة  سيمثل  الاتحادي 

والازدهار ونمو الاستثمار والاقتصاد .
وكان الأخ محمد عبده سعيد قد ألقى كلمة عبر 
شكر وتقدير رجال وسيدات الأعمال لإتاحة هذا 
اللقاء الحميمي بين فخامة الرئيس ومجموعة من 

رجال المال والأعمال .
وقال: " نحن معكم يا فخامة الأخ الرئيس ونبارك 
دولتنا  في  وسنقوم  الحوار  مخرجات  ولنا  لكم 
الاتحادية الجديدة بما يمليه واجبنا الوطني ووفقا 
وفيا  داعماً  وسنكون  الناجحة  الحوار  لمخرجات 
وصادقا لمخرجات الحوار التي نعتبرها لبنة مهمة 
في طريق المستقبل المنشود بعد أن كان الوطن على 

حافة الهاوية".
الرئيس  فخامة  يا  لكم  نقدر  نحن   " وأضاف: 
تلك الجهود القوية والجبارة التي بذلتموها وبكل 
له  والانتصار  الوطن  تجاه  ومواقفكم  شجاعتكم 

والوصول إلى هذه النتيجة .
حضر اللقاء مستشار رئيس الجمهورية للشؤون 
الوطني  المركز  ورئيس  علي  محبوب  الإعلامية 
للدراسات والبحوث الإستراتيجية الدكتور فارس 
السقاف، وأمين عام رئاسة الجمهورية الدكتور علي 

منصور بن سفاع .
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استقبل نخبة من رجال وسيدات المال والأعمال:

الشعب اليمني حقق معجزة بنجاح الحوار ومخرجاته حققت كامل الأهداف

رئيس الجمهورية: النظام الاتحادي سيحدث قفزة نوعية
 في التطور والنمو الاستثماري والاقتصادي

اليمن خرج من دوامة 
الأزمات والمحن 

وسلطات الأقاليم 
ستفيد الأمن 

والاستقرار والتنمية

المتباكون على الوحدة 
يندبون مصالحهم 
الخاصة والضيقة 

فهي مصانة في ظل 
النظام الاتحادي

محمد عبده سعيد:
 سنكون داعماً وفياً وصادقاً 

لمخرجات الحوار ونقدر مواقفكم 
تجاه الوطن وقضاياه

صنعاء / سبأ
محمد  الركن  اللواء  الدفاع  وزير  أشاد 
ناصر احمد ، بمستوى التعاون الوثيق بين 
أبناء محافظة حضرموت ومنتسبي القوات 

المسلحة والأمن.
محافظة  لقيادة  الكبير  تقديره  عن  وعبر 
سعيد  خالد  الأخ  مقدمتها  وفي  حضرموت 
الديني محافظ المحافظة ومدراء المديريات 
على جهودهم الكبيرة لإرساء مقومات الأمن 
والاستقرار في محافظة حضرموت التي يمتاز 
والمحبة  والتسامح  التعاون  بروح  أبناؤها 
وقيادته  ومصالحه  الوطن  مع  ووقوفهم 
عبدربه  الرئيس  بالأخ  ممثلة  السياسية 
منصور هادي - رئيس الجمهورية وما يقوم 

به من اجل إخراج الوطن من براثن الأزمات 
إلى بر الأمان.

وقال وزير الدفاع في تصريح لـ(سبأ): " 
لقد كانت زيارتنا لمديريات الهضبة ناجحة 
جداً حيث اطلعنا على سير العمل في الشركات 
والتقينا العاملين فيها والقيادات والإدارات وفي 
مقدمتهم الشباب من أبناء حضرموت وبقية 
كبيراً  استعداداً  ابدوا  والذين  المحافظات، 
لتطوير العمل في الشركات كما اطلعنا على 
أحوال الوحدات العسكرية والأمنية المكلفة 
بحماية الشركات ولهم جميعاً الشكر والتقدير 
على ما يبذلونه من جهود لتأمين الشركات 

واستمرار عملها في ظروف أمنية ملائمة.
وأوضح وزير الدفاع أن ملامح اليمن الجديد 

أصبحت اليوم مرسومة على كل وجوه أبناء 
والمشائخ  والعقال  المقادمة  من  حضرموت 
والشخصيات  الدين  ورجال  والمناصب 
خيراً  استبشروا  والذين  الاجتماعية 
بمخرجات الحوار الوطني وتشكيل الأقاليم 
إقليم  لبناء  يتأهبون  اليوم  وهم  الستة.. 
ليكون نموذجاً يحتذى ويؤمن  حضرموت 
إرساء  في  ويسهم  لأبنائه  الكريمة  الحياة 

مداميك اليمن الجديد.
وعبر عن الامتنان لأدوار كل أبناء حضرموت 
الشرفاء والحريصين على الأمن والاستقرار 
وعلى تلاحمهم الوثيق مع منتسبي القوات 
المسلحة والأمن لحماية الاستقرار والسكينة 

العامة في محافظة حضرموت.

وزير الدفاع يشيد بأبناء حضرموت وتعاونهموزير الدفاع يشيد بأبناء حضرموت وتعاونهم
 القوي مع الجيش والأمن القوي مع الجيش والأمن

روما / سبأ
بحث وزير التخطيط والتعاون 
،في  السعدي  محمد  الدولي 
مع  روما،  الإيطالية  العاصمة 
المتحدة  الأمم  صندوق  رئيس 
للتنمية الزراعية(الإيفاد) كانايو 
نوانزي، المشاريع التنموية التي 

ينفذها الصندوق في اليمن.
مشروع  إلى  اللقاء  وتطرق 
يعتزم  الذي  الريفية  التنمية 
الصندوق تنفيذه في اليمن العام 

(لحج  محافظات  في  الجاري 
،الضالع ،تعز ،الحديدة ،ذمار)، 
بتكلفة تقدر بحوالي 127 مليون 
دولار..الذي يتوقع ان يستفيد 
المليون  ونصف  مليون  منه 

شخص.
مشروع  اللقاء  بحث  كما 
المتمثل  السمكي  الاستثمار 
بأحد المشاريع الثلاثة الرئيسية 
الفرص  فرص  لصندوق 
اليمن،والذي  في  الاقتصادية 

يهدف إلى دعم صغار الصيادين 
المضافة  القيمة  سلسلة  ودعم 

للمنتجات الزراعية.
وفي اللقاء دعا وزير التخطيط 
والتعاون الدولي صندوق الإيفاد 
إلى المساهمة في تصميم وتمويل 
مشروع المدن الصناعية السمكية 
المتكاملة في اليمن لما لهذا المشروع 
من فائدة في إحداث نقلة نوعية 
في  اليمن  في  السمكي  للقطاع 

حال تم تنفيذه.

رئيس  أشاد  جانبه  من 
بمستوى  الإيفاد  الصندوق 
التعاون بين اليمن والصندوق، 
وأكد التزام الصندوق بتعهداته 
التنفيذي  المجلس  أقرها  التي 
لصندوق الإيفاد من خلال حشد 
الدعم المالي اللازم لمشاريعه التي 
ينفذها في اليمن، كما أكد على 
التزام الصندوق بتقديم المزيد 
الزراعي  للقطاعين  الدعم  من 

والسمكي.

وزير التخطيط يدعو صندوق الإيفاد إلى تمويل وزير التخطيط يدعو صندوق الإيفاد إلى تمويل 
مشروع المدن الصناعية السمكية في اليمنمشروع المدن الصناعية السمكية في اليمن

صنعاء/سبأ
أكد رئيس مجلس النواب 
 ، الراعي  علي  يحيى  الأخ 
حضارية  قيمة  العمل  أن 
ومسؤولية وطنية وأخلاقية 
ينبغي أن يحرص على أدائه 
كل موظف وموظفة في أجهزة 
بشرف  المختلفة  الدولة 

وإتقان ونجاح تام.
وشدد رئيس مجلس النواب 
كوادر  أمس  لقائه  خلال 
النواب  مجلس  وموظفي 
ملاحظاتهم  إلى  واستماعه 
ومقترحاتهم  وهمومهم 
آلية  تطوير  إلى  الهادفة 
العمل في جهاز الأمانة العامة 
وبحضور  النواب  لمجلس 
أمين عام مجلس النواب عبد 
والأمين  صوفان  احمد  الله 
العام المساعد احمد محمد 
الخاوي ، أهمية العمل بروح 
الفريق الواحد وتعزيز روح 
الاحترام والتقدير بين كافة 
الموظفين ورؤسائهم والتقيد 
بالتسلسل الإداري لجميع 
وعدم  والطلبات  المعاملات 
قبول أي معاملات او طلب لا 
يمر عبر التسلسل الإداري .

ونوه رئيس مجلس النواب 
بالدوام  التقيد  بأهمية 

والانضباط  الرسمي 
لقوانين  وفقاً  الوظيفي 
العمل النافذة ، وأن يقوم كل 
موظف بالواجبات المحددة 
له، على أكمل وجه، وأن يكافأ 
الموظفين الملتزمين وضرورة 
رفع تقرير أسبوعي من قبل 
المعنيين عن حضور وغياب 
موظفي كل دائرة إلى الأمين 

العام.
وأشار الأخ يحيى الراعي 
مبدأ  تطبيق  ضرورة  إلى 
الثواب والعقاب نصاً وروحاً 
أن  على  العمل  قضايا  في 

ومكتب  دائرة  كل  تقوم 
بإعداد وتقديم خطة العمل 
خطة  متضمنة  السنوية 
الإدارات التابعة لها .. لافتاً 
في  النظر  إعادة  ضرورة  إلى 
الأجور الإضافية للموظفين 
المعنية  الجهات  ..موجهاً 
بصرف  العامة  بالأمانة 
أولا  الموظفين  مستحقات 
أمين  يتواجد  أن  على  بأول 
صندوق الموظفين في مكتبه .

مجلس  رئيس  وأضاف 
النواب ضرورة إعادة تشكيل 
الموظفين  شئون  لجنة 

نشاطها  وتفعيل  بالمجلس 
في  المحددة  مهامها  لتأدية 
القانون ولائحته التنفيذية .

وأكد رئس مجلس النواب 
أهمية  اللقاء على  في ختام 
عقد اجتماعات دورية مع 
رؤساء الدوائر ونوابهم وكذا 
فصلية  اجتماعات  عقد 
مع موظفي المجلس بهدف 
والوقوف  العمل  وتيرة  رفع 
ومعرفة  النجاحات  على 
تواجه  التي  الصعوبات 
وإيجاد  وجدت  إن  العمل 

الحلول اللازمة لها .

خلال لقائه كوادر وموظفي المجلس

رئيس مجلس النواب : العمل قيمة حضارية رئيس مجلس النواب : العمل قيمة حضارية 
ومسئولية وطنية وأخلاقيةومسئولية وطنية وأخلاقية


